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５　これまでの情報交換会における議案について

内容

　　　③放送設備について：簡易なものでなく、正式な設備を設置してほしい。

　　　①ペットマナーパトロールについて：森づくりセンター主体へ移行。学区は協力する体制へ。

　　　　＠そもそもせせらぎではなく、河川としての役割（水害対策）を担うものである。せせらぎ

　　　西村リーダーよりこれまで（５ヵ年）のCプロジェクトの活動内容および地球市民の森への

　　　②せせらぎ水路ポンプアップについて：常時稼動させてほしい。

１　開会

２　グループリーダー挨拶

４　まるごと活性化事業における「びわこ地球市民の森いきいきプロジェクト」

３　自己紹介

　　の取組みについて

　　　貢献活動についての報告。

会議名： 森づくりセンター関係者情報交換会（Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト）

議題 市・県・地域での情報交換会体制について

会議要旨

びわこ地球市民の森森づくりセンター

Ｃプロジェクト：西村　實、本山　福戝子、藤川　祐子、今井　知春、金谷　俊紀
滋賀県都市計画課公園緑地室：山田氏
守山市国県事業対策課：福嶋係長
森づくりセンター：江見所長、橋本氏

速野会館　赤井、山本　　

　　　⑭園内通路アスファルトについて：水はけが悪く、水たまりができている箇所がある。

　　　地域としては、今回の健康遊具の認識相違の件もあり、定期的に指定管理者に守山市、
　　　滋賀県も加わってもらい、協議の場を持ちたい。あくまで要望ではなく、今後の活用について

　　　　　 のような水路としての活用であれば、全く別の整備が必要である。

　　　　 明富中学校が避難場所になっているため、基本はそちらとする。
　　　⑤避難場所について：一時的な避難場所としてなら指定可能。ただし水保自治会の場合は

　　　⑦四季桜について：森づくりサポーターのイベント（年４回開催）等に合わせて開催する等、
　　　　 センター主体での活動としてほしい。サポーターイベントは５、７、10、３月に実施。

次回以降に
ついて

　　　　＠最も低い部分だと暗渠を新たに整備するしか方法がない。

　　　　　　　維持管理については、地元地域との調整も含めて指定管理者へ一任している。

６　今後の情報交換会の体制について

決定事項

　　　　　　　体制についてはこの場での回答はできなため、一旦持ち帰らせていただく。

　　　の情報共有を目的として実施したい。
　　　＠県：整備工事についてはH30年度をもって完了する。一部H31年度にも継続するが。


